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____________________________________________________________ 
ATA N.º 001/2024  REUNIÃO DA ASSEMBLÉIA DE GRUPO CAPÍTULO III, SEÇÃO I, ARTIGO 

18º ITEM a) DIRETORIA E CONSELHO FISCAL DO CRAI  

PAUTA:    1-Explanação e resumo desta atual Gestão, que iniciou em 2015;  2-Apresentação e 
Aprovação do Balanço Fiscal Contábil/Prestação de Contas Março 2023/Março 2024; 3-Tratar 
sobre a Cobrança das Mensalidades dos Associados,  4-Presidente coloca o cargo a 
disposição em votação.  

DATA:             17 de ABRIL de 2024  

HORA:            19:00 (1.ª Convocação) e 20:00 horas (2.ª Convocação)  

LOCAL:           Rua Olimpio Miranda Junior nº 30 - sala 02 - Centro - ITAJAÍ-SC  

PRESENÇAS: Relação anexa.  
 Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (17-04-2024), em segunda chamada teve início a 

Assembleia de Grupo, em conformidade com o Estatuto Social, Capítulo III, Seção I, Artigo 18º item "a" - Reunião de 

Diretoria e Conselho Fiscal do CRAI – Clube de Radioamadores de Itajai, fundado em 05-11-1981, com CNPJ N.º 

83.825.117/0001-31, para tratar de assuntos de interesse da categoria e principalmente com a seguinte Pauta: 1- 

Explanação e resumo desta atual Gestão, que iniciou em 2015; 2- Apresentação e Aprovação do Balanço Fiscal e 

Contábil/Prestação de Contas Março 2023/Março 2024; 3- Tratar sobre a Cobrança das Mensalidades dos Associados; 4-  

Presidente coloca o cargo a disposição em votação. RELAÇÃO DOS PRESENTES nesta reunião: PP5BQ Celso Melo 

(presidente), PU5LTM Tânia H. M. Medeiros Melo (secretaria), PU5CEK Cesar Kolbe (conselheiro externo - convidado, por 

ser ex-secretário e ter ajudado de grande forma na realização do 28º Encara e ter sido o idealizador/organizador do 

EnacraTec), PP5CL Claudio Moraes (conselheiro externo - convidado, por ser ex-Diretor de Mídia - criador do site do CRAI 

e ter ajudado de grande forma na realização do 28º Encara tendo agremiado muitos dos participantes e auxiliado 

diretam,ente como membro da Comissão Organizadora), PP5MD Januário Schork (conselheiro fiscal), PP5RM Orlando 

Trevisan Mieto (presidente do Conselho Fiscal), PU5CCB Márcio José de Jesus (conselheiro fiscal), PU5DDE Roberto 

Deschamps (vice-presidente), PP5CG Luiz Claudio Gonzaga Pinheiro (diretor técnico), PU5DLS Danilo Leal da Silva 

(conselheiro fiscal), PU5ERL Sylvian Riffel Monteiro (tesoureiro), PU5GMR Mizael Rodrigues Gonçalves (conselheiro 

fiscal). PRIMEIRO ÍTEM - Explanação e resumo desta atual Gestão, que iniciou em 2015, foi iniciada a reunião pelo 

Presidente do Clube CELSO MELO – PP5BQ, o mesmo comentou sobre o que já foi feito, -Tivemos o caso Ivan, o processo 

judicial e por fim o retorno dos valores ao caixa do CRAI - Nossa Sede no brilhante reformada numa luta árdua de quase dois 

anos e por fim reinaugurada denominado-a como PP5IC Itamar Ludovico Caetano (Abrigo do morro do Brilhante); - O 

retorno de nossos Boletins Informativos, com o CRAI voltando a agremiar radioamadores na repetidora 145.270 MHz, depois 

as agressões de dois radioamadores, contra os Diretores da ARAF, que nos causou a perda do link de VHF com a repetidora 

de Florianópolis, a 147.360 MHz onde a ARAF enviou oficio ao CRAI, pedindo providências contra os dois radioamadores 

ou então desligariam o link e assim o fizeram; em seguida (o caso das agressões em 23/06/2019 dos mesmos dois 

Radioamadores conforme Ata Notorial de 30/10/2019 e Boletim de ocorrência de 31/10/2019), quando desta vez, ocasionou 

nossa perda de participação no Echolink (internet), nos deixando obrigatoriamente fora do ar, depois de longos meses sem 

nossas rodadas via rádio, foi então que decidimos mudar o formato e passou a ser CGDCRAI - Chamada Geral Dominical do 

CRAI, sempre a partir das 10 horas da manhã e voltamos a ter um expressivo número de participações; -Nossos eventos 

anuais, inicialmente no rigor do inverno em 2015 o 1º Alvorada DX, depois a cada aniversário do CRAI, lembrando, teve 

alguns anos, que tivemos mais de três eventos nos morros, como participação em Contestes e outros exercícios de 

comunicação; -A luta que foi até conseguirmos um espaço em área urbana. (Efetivar a Sede, papéis, a aquisição do 

container, preparação e a instalação ainda com a pintura sendo terminada durante a colocação do mesmo); -A realização de 

acordo da parceria de comunicação com a Tabocas; -A realização pela 1ª vez em Itajaí de um ENCARA Encontro 

Catarinense de Radioamadores, toda a preparação, desde Blumenau em 2022 até o dia 05-11-2023, aniversário de 42 anos 

do CRAI, num local de grandiosidade (Castelo Montemar) nunca antes vista num Encara, Brindes próximos de R$20.000,00 

(vinte mil Reais), entre rádios e outras doações arrecadadas, tudo o que fizemos e tudo o que ainda estamos passando por 

isso, por fazer o CRAI brilhar; - O Projeto para subvenção municipal, (mesmo o CRAI sendo de Lei de Utilidade Pública 

Municipal e estarmos pagando a conta de energia elétrica do abrigo(sendo que nos últimos 5 anos tivemos um custo total de 

R$5.358,00 - (Cinco Mil Trezentos e Cinquenta e Oito Reais), onde várias estações de rádio e interponto de telemetria de 

algumas autarquias municipais lá estão, há mais de cinco anos,) lutamos por quase 4 anos para conseguir, a luta que foi no 

último mês do ano, com todos os contatos políticos, sabatina no plenarinho da câmara, tudo o que ouviu ou passou e hoje, a 

verba está parada diante de tudo isso; .X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.  
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-No dia 18-03-2024, na rodada do CRASB, anunciou um evento, promovido pelo CRAI desde nossa sede do brilhante, 

que faremos um  "Grito de chamamento para o Encara 2024", foi elogiado pela iniciativa, e isso despertou a ira e todo 

o ocorrido naquela noite, que por fim gerou a Ata Notorial lavrada no dia 09/04/2024; -Sobre as Dúvidas que existem e 
que vieram recentemente em questionamentos; conforme a Ata da Assembleia Geral Ordinária (eletiva), onde em 

cumprimento ao Estatuto é feita também a prestação de contas, tendo na ocasião a aprovação do Conselho Fiscal, com 
a anuência dos associados e demais presentes, lembrou que isso já é feito há 42 anos e com ele (na presidência) foi feito 

em 2015, 2017, 2019, 2021 e 2023, somente os muito esquecidos ou os que nem lá estavam, podem equivocadamente 

colocar isso em dúvida, o CRAI sempre vem mantendo sua Legalidade ao longo dos anos, tanto que sempre tivemos 
conta em banco, de acordo com os registros do devido cartório de Títulos e Documentos, conclui sua explanação 

dizendo: "o que for dito fora disto ou é calúnia ou é difamação". O Sr. Orlando PP5RM (presidente do Conselho 
Fiscal, exclamou: "mas tudo isso já é do conhecimento de todos!", PP5BQ comentou sobre sempre temos que estar 

lembrando, aos que eventualmente se afastam ou se ausentam por um período mais longo e acabam "esquecendo", 

PU5CEK Cesar Kolbe (conselheiro externo convidado) ainda salientou que, a Ata desta Reunião de Diretoria, será 
publicada e isso tem importância Legal também. SEGUNDO ITEM – Apresentação e Aprovação do Balanço Fiscal 

e Contábil/Prestação de Contas Março 2023/Março 2024: Artigo 30 do Estatuto Social/CRAI– PP5BQ, presidente 

do CRAI explicou que de acordo com o Estatuto Social, capítulo III, Seção I, Artigo 18º letra "a" os membros do 

Conselho Fiscal presentes, sendo; Titulares: Já tendo sido Eleito (em 17-03-2023) entre os pares como Presidente da 

Comissão Fiscal; ORLANDO TREVISAN MIETO – PP5RM; JANUÁRIO SCHORK - PP5MD; DANILO LEAL 

DA SILVA – PU5DLS; Suplentes: MÁRCIO JOSÉ DE JESUS – PU5CCB; MIZAEL RODRIGUES GONÇALVES – 

PU5GMR; acompanharam a leitura, leram, ouviram o relatório financeiro apresentado pelo Sr. PU5ERL Sylvian 

(tesoureiro), com o seguinte resumo: Conforme mencionado na Assembleia geral de 17/03/2023 (dezessete de março de 

dois mil e vinte e três), o saldo total em conta naquela data era de : R$21.240,00, (Vinte e Um Mil, Duzentos e Quarenta 

Reais), tivemos as doações da parceria de comunicação com a Tabocas, demais doações de associados e colaboradores 

(conforme previsto no Estatuto Social Capítulo III, Seção II Artigo 22º, item "e" e "h" e Artigo 26º item "e" e Capítulo V 

Artigo 45º), o 28º ENCARA gerou um total de créditos R$39.220,00 (Trinta e Nove Mil, Duzentos e Vinte Reais), 

tendo gerado um total de débitos R$44.309,36 (Quarenta e Quatro Mil, Trezentos e Nove Reais e Trinta e Seis 

Centavos), resultando num saldo NEGATIVO de -R$5.089,36 (menos Cinco Mil e Oitenta e Nove Reais e Trinta e 

Seis Centavos), PP5BQ Melo, pediu a palavra e falou sobre o saldo negativo do 28º Encara - evento alusivo aos 42 anos do 

CRAI, comentou ainda, que este valor de -R$5.089,36 (menos Cinco Mil e Oitenta e Nove Reais e Trinta e Seis Centavos), 

não chega a ser nem 10% do que foi arrecadado em parcerias e doações, valores que entraram no caixa do Clube 

através de conquistas desta Diretoria, não tendo sido utilizado dos valores que já haviam em caixa, e teve suas palavras 

complementadas por PP5CL Claudio Moraes (conselheiro externo convidado) onde PP5CL comentou que, para um 

aniversario de 42 anos de um Clube que hoje ocupa lugar de destaque na cena do radioamadorismo Estadual, um gasto 

para um evento como foi este, o valor de -R$5.089,36 (menos Cinco Mil e Oitenta e Nove Reais e Trinta e Seis Centavos), é e 

deve ser perfeitamente aceitável nos dias atuais, até porque foi num local fenomenal (o Castelo Montemar), nunca antes feito 

por outro Clube em local de tal nível, com brindes de inigualável monta, resumiu que o CRAI está de parabéns, por conseguir 

quase zerar as contas, tendo suas palavras abonadas por PP5MD Januário e Todos os demais em sequencia; ainda com a 

palavra o tesoureiro, seguiu informando que tivemos o crédito nos últimos dias úteis antes do natal, quando o presidente do 

CRAI conseguiu finalmente aprovar o pagamento da tão esperada subvenção municipal no valor de R$29.000,00  (Vinte e 

Nove Mil reais), Sylvian ainda informou que, conforme já havia sido deferido pela Diretoria, foi aberto uma conta no Banco 

do Brasil, onde os valores de taxas são melhores do que as do banco Itaú (até pelo lamentável episódio, que tivemos com o 

banco Itaú, vindo a gerar a ação judicial, já finalizada), tendo sido depositado no Banco do Brasil o valor de R$35.000,00 

(Trinta e Cinco Mil Reais), do qual foram debitadas algumas taxas bancárias iniciais tendo na referida conta do BB com 

aplicação automática, um saldo de R$34.850,00 (Trinta e Quatro Mil, Oitocentos e Cinquenta Reais), e no banco Itaú, 

somando-se ainda outras doações e contribuições, tendo sido feitos os pagamentos de taxas e despesas diversas, conforme 

relatório financeiro apresentado (no qual ainda falta ser pago as despesas com intenert de nossa repeditora digital, valores 

que vem sendo pagos pelo PP5CG Claudio, bem como as contas de energia a partir de março de 2024 e as demais taxas de 

FISTEL / Anatel), temos hoje um saldo de R$6.509,34 (Seis Mil, Quinhentos e Nove Reais e Trinta e Quatro Centavos) na 

conta corrente e em uma aplicação de difícil manejo, devido sistema do Itaú, um valor de R$6.808,70 (Seis Mil Oitocentos e 

Oito Reais e Setenta Centavos), totalizando desta forma no caixa do CRAI o Valor de R$48.168,04 (Quarenta e Oito Mil, 

Cento e Sessenta e Oito Reais e Quatro Centavos). O referido Balanço Fiscal e Contábil / Prestação de Contas, tendo sido 

acompanhado, foi APROVADO pelo Conselho Fiscal e por Todos os presentes.  .X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.       
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TERCEIRO ITEM- Tratar sobre a Cobrança das Mensalidades dos Associados; PP5BQ Melo, informou sobre o Estatuto 

Social/CRAI, que no Capítulo III, Seção II, Artigo 22, Item "e". "f", "h" e "i", trata sobre este tema e colocou em discussão, o 

reajuste da mensalidade dos associados, mencionou que estamos cobrando R$10,00 ao mês desde 2013 e talvez seja o 

momento de reajustarmos este valor, bem como fazer um recadastramento de todos os Associados, e conforme ES/CRAI no 

Artigo 3º item "c", a abertura para novos interessados em participar do CRAI; PP5CL Claudio Moraes (conselheiro externo 

- convidado), pediu a palavra e comentou, que os Clubes precisam cobrar sim, para poderem se manter, comentou também, 

que no CRB (Blumenau), o valor foi reajustado para R$120,00 a anuidade, pois cobravam R$5,00 de mensalidade; PU5DDE 

Roberto Deschamps, com a palavra, comentou que a ARAF (Fpolis), está fazendo divulgação de campanha, para atrair novos 

sócios, DDE ainda comentou que devemos reforçar a união e participação de todos, tendo o retorno de nossas reuniões 

presencias mensalmente; PP5BQ informou que podemos voltar a ter nossas reuniões mensais sim, que isso foi interrompido, 

pela facilidade virtual e pelo baixo índice de participações nas reuniões no restaurante Q Saco na Avenida Beira Rio, mas que 

vamos também iniciar as obras de conservação e melhorias, no container no morro do São Roque, e isso, vai possibilitar, 

fazermos nossas reuniões e participações via rádio ali em nossa Sede Urbana; Ainda neste tema, Todos os participantes desta 

Assembleia de Grupo decidiram, pela elaboração do Regimento Interno, onde seja informado os critérios de admissão e que 

3 parcelas em atraso pode gerar exclusão do associado, sendo que essa condição deve constar na ficha de inscrição e que 

devemos fazer uma lista dos Sócios ativos e em atividade (ES/CRAI Capítulo II, Seção I, Artigo 7º parágrafo 7); PU5CEK 

Cesar Kolbe (conselheiro externo - convidado), pediu a palavra e comentou, que o compromisso de pagar sua mensalidade, é 

de cada um decidindo inclusive se paga tudo numa só ou em poucas parcelas, ou ainda mensalmente; PP5BQ Melo, completou 

comentando que o CRAI tem a chave pix e que cada associado pode fazer seu pagtº por ali e informar a Tesouraria do Clube; 

QUARTO ITEM -  Presidente coloca o cargo a disposição em votação, diante dos fatos ocorridos no dia 18 de 

Março, (que gerou a elaboração de Ata Notorial,  conforme já mencionados no PRIMEIRO ITEM  desta Ata), e das 

demais interferências, comentários maldosos e mal intencionados, feitos por alguns radioamadores, tanto em nossas 

rodadas e no dia a dia de nossas repetidoras, o Sr. Celso Melo PP5BQ - presidente do CRAI, expôs os seguintes 

comentários: "No seu entender, tudo isso tem um único objetivo, gerar descrédito em alguém, que tanto tem feito pelo 

Clube e pelo radioamadorismo, disse ainda que... outro dia, logo um dia após o ENCARA, ligou para ele um 

"radioamador", querendo saber se este radioamador era sócio ainda (ao qual Melo informou, que não houve exclusão 

de sócios antigos, mas que os mesmos de acordo com o ES/Crai - Capítulo II, Seção I, Artigo 7º parágrafo 7, devem se 

manter ativos e atuantes), e ainda questionou também porque não havia sido publicado fotos "dele" no facebook do 

CRAI, pois ele viu que tinham algumas fotos no Face, mas as dele não; em resposta PP5BQ o informou, que todas as 
fotos feitas no evento, ainda não haviam sido enviadas ao CRAI e as que foram publicadas, eram fotos que alguns 

radioamadores, já encaminharam de pronto ao PP5BQ e desta forma ele as publicou, pois no dia do evento, tendo as 

funções para atender, não conseguiu fazer fotos e outros registros, porem vários colegas fizeram e na medida que o 
CRAI as receber, irão sendo postadas todas sim; Poucos dias após, ligou outro "radioamador", já comprovadamente 

conhecido do CRAI por ter interferido em nossas transmissões, conforme arquivos do CRAI, este outro, queria saber, 

porque ele e o mencionado  anteriormente, não podem ser Diretores Técnicos do CRAI ? -Pois eles são geniais, este 
último ainda perguntou, porque ele não está no grupo de wat's do CRAI ?, Porque ele não está no grupo de wat's do 

CRASB ? (São Bento do Sul), - PP5BQ Melo lhe explicou, que ele pode sim ser sócio e podem pleitear as suas 
candidaturas, conforme previsto no Estatuto Social do CRAI, que devem buscar se unir ao Grupo e participar mais 

ativamente das atividades desenvolvidas pelo CRAI e desta forma estar mais inteirado e interagindo com Todos os 

demais, também lhe foi dito, que o administrador do grupo de wat's de São Bento é o Sr. Juba, mesmo diante das 

explicações de PP5BQ, este último radioamador ainda seguiu em tom de deboche, questionando que PP5BQ havia 

trocado seu veículo particular, por certo utilizando a verba que o CRAI, obteve através de subvenção municipal (*), 
pasmo diante de tal desconecta/leviana afirmação, PP5BQ Melo, disse que foi melhor desligar o fone e nem leu mais as 

incontáveis mensagens que este rapaz o enviou, sendo que em 24 horas todas foram apagadas, devido a configuração 

usada no fone deste referido rapaz. Em seguida Sr. Melo PP5BQ, ainda mencionou, que agora  no dia 18.03.2024, 
conforme já mencionado no PRIMEIRO ITEM, veio a tona novamente o PU5AZA, (reincidindo portanto) com todas as 

acusações, difamações, injúrias e até o questionamento de nossas prestações de contas, que tem sido feitas regularmente de 

acordo com o Estatuto Social do CRAI nas Assembleias, colocando em questionamento (com o apoio de outros 

radioamadores)  nossas Atas bem como todas as publicações Legais e todos os registros do Cartório de Títulos e 

Documentos, desde quando o CRAI existe portanto (há 42 anos) até a presente data, se pelo menos uma vírgula de tudo isso 

fosse verdade, não teríamos, conta em banco e todos os nossos Alvarás e demais documentos não existiriam. .X.X.X.X.X.X.X. 
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PP5BQ Melo lembrou, que tudo isso acontece após, (conforme já mencionado no PRIMEIRO ITEM - Explanações) termos, 

Duas Sedes concluídas, Eventos anuais e semanais em todos os domingos, por vários anos ininterruptos, com ou sem voz e lá 

estávamos, colocando o CRAI no topo da cena radioamadorística, após o magnífico ENCARA, após reequilibrarmos nosso 

saldo bancário, desta forma só podemos entender, que agora com tudo de bom e de melhor, quando tudo já foi feito, 

concluído, conquistado e regularizado, alguns querem ver o PP5BQ Melo, quieto, calado e de fora de todas estas conquistas. 

PP5BQ Celso Melo, finalizou, dizendo: "mas Eu tenho fé em meus verdadeiros amigos e nos verdadeiros sócios do CRAI", 

e conclui colocando o seu cargo de Presidente do CRAI a disposição, para que o Vice assuma e de continuidade, solicitou que 

Todos os presentes nesta Assembleia de Grupo, VOTASSEM. Tendo a seguir a seguinte votação:  TODOS FORAM 

FAVORÁVEIS A SUA PERMANÊNCIA NO CARGO, TENDO SIDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

ABSOLUTA, com os seguintes comentários após cada voto declarado: PP5CL Claudio Moraes (conselheiro externo - 

convidado), disse que tem acompanhado ao longo dos anos, o trabalho feito a frente do CRAI e que pela dedicação, empenho, 

carisma e por estar alcançando êxito, PP5BQ desperta a inveja de muitos, que não tem a mesma iniciativa. PP5MD Januário 

Schork, comentou que fruta verde no pé ou fruta podre, ninguém atira pedra, mas a fruta bela brilhante e madura, esta 

sempre leva as pedradas. PP5CG Luiz Claudio Gonzaga Pinheiro, comentou que PP5BQ faz muito pelo Clube, muitas vezes 

sozinho, por isso merece o apoio de Todos, pois tem feito um belo trabalho ao longo dos anos. PU5ERL pediu a palavra e 

comentou, que aqueles que desejam alcançar cargos na Diretoria do CRAI, deveriam participar ativamente e montar suas 

próprias chapas, buscando serem eleitos legalmente. PU5DDE Roberto em complementação, falou que muitos somente são 

valentes com um celular na mão, mas que numa situação real e presencial nunca aparecem em nossas Assembleias, para 

dentro das regras Estatutárias, apresentarem suas reclamações e sugestões. Pela ordem da roda dos presentes, o próximo a 

usar a palavra foi PP5RM Orlando Trevisan Mieto, disse: Serei rápido, ninguém faz atualmente como PP5BQ faz, talvez vai 

demorar, para chegar alguém que faça da mesma forma. Em seguida falou o PU5GMR Mizael Rodrigues Gonçalves, que 

concordou com as falas dos que o antecederam. PU5CCB Márcio José de Jesus, disse que admira o trabalho e empenho de 

PP5BQ, pediu para serem criados, vários tipos de filtro, no Regimento Interno,  a fim de evitar agremiar novos sócios, 

possivelmente mal intencionados. Em resposta PP5BQ, comentou, que seguiremos as regras Estatutárias, onde dentre elas, o 

pretenso novo sócio, deve participar de 3 reuniões, e após isto ser aprovado pela maioria da Diretoria, e que todas estas 

cláusulas, também serão descritas na ficha de inscrição. PU5DDE Roberto Deschamps, acompanhou o voto dos demais, 

pediu para que Todos, possamos estar irmanados, a fim de ajudar cada vez mais, nas questões do Clube. PU5DLS Danilo 

Leal da Silva, acompanhou o voto dos demais, falou que PP5BQ não deve ficar sozinho, sobrecarregado, com as várias 

questões, para não se estressar e vir a ter outros problemas graves de saúde. PU5CEK Cesar Kolbe (conselheiro externo - 

convidado), falou que Melo deveria a partir daqui, delegar mais ações aos outros, permitir que outros possam fazer uma 

parte, pois mesmo que errarem, será salutar, a fim de valorizarem tudo que já foi feito e sempre haverá um aprimoramento de 

cada um; em adendo PP5CL Claudio Moraes, pediu a palavra e indagou, se fosse para mudar a Diretoria hoje, quem se 

candidataria para o cargo de Presidente ? - Ninguém se manifestou! PU5CEK Cesar Kolbe, continuou, comentando que a 

responsabilidade de um presidente é sempre muito grande, agora inclusive com esta nova proposta desafiadora, de agremiar 

novos sócios, deve-se aos poucos, tentar ao longo de um próximo mandato, já ir preparando um sucessor, para cada cargo 

que tornar-se possível haver uma substituição. PU5ERL Sylvian Riffel Monteiro, disse para convidar os que causam 

interferências (portadoras), os insatisfeitos, os que nos colocam em questionamento, etc, para virem fazer parte como sócios, 

contribuírem de várias formas, para se tornarem membros colaboradores, pois talvez desta forma, possam estando dentro da 

situação, ver o quanto é feito pelo Clube e talvez, eles mudem de comportamento e opinião. PU5DDE pediu a palavra e 

comentou, que seguindo a linha de pensamento do PU5CEK, poderíamos, ter um ou dois Diretores Técnicos de reserva, como 

PP5SKO Selvio ou PP5ZH Beto Cobra, para numa necessidade, auxiliarem o Clube. PP5BQ Melo ainda complementou, que 

o PP5CG, tem bancado o combustível e demais despesas de manutenção do seu veículo próprio, nunca tendo medido esforços 

para atender as demandas de manutenção de nossas repetidoras, e muito do que tem de conhecimento atualmente, foi 

buscado ao longo desse 35 anos como Diretor Técnico do CRAI. PU5LTM Tânia H'oara M. de Medeiros Melo, mencionou 

que PP5BQ Melo, se envolve, dá o sangue em tudo o que participa, se dedicando ao máximo, abstendo-se em alguns 

momentos até da própria família, em prol da causa que luta. Disse ainda, que poderia sair daqui desta Assembleia de Grupo, 

para que Todos os Clubes, criassem algum tipo de Regra, para que essas interferências e demais ações nocivas, não fiquem 

impune, pois nós radioamadores que cumprimos as regras temos propósitos de evoluirmos, melhorarmos nossos Clubes e 

simpatizantes sendo essa a nossa filosofia, já estes que perturbam, procuram a tudo denegrir, eles tem uma finalidade gerar 

discórdia, destruir, pois eles não tem nada para somar. Como nada mais havia a tratar, foi dado por encerrada mais esta 

Assembleia de Grupo - Reunião de Diretoria do CRAI, onde eu PU5LTM Tânia H'oara M. de Medeiros Melo, lavrei a 

presente Ata, que segue assinada por mim e pelos demais presentes, conforme a respectiva lista de presenças. .X.X.X.X.X.X.X. 
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